

## "Algunas Entidades en Colombia no educan a los clientes".

Las mejores decisiones impactan positivamente en la vida de los consumidores financieros.

> Caja Honor es una Entidad financiera del Estado, donde sus afiliados junto con su grupo familiar, pueden aprender a manejar las necesidades económicas, desde aquí se educa para conocer los beneficios reales del ahorro.





Caja Honor pone en las manos de los consumidores financieros herramientas que permiten obtener habilidades desde temprana edad para el manejo del dinero.



## Entre las claves para un mejor manejo de las finanzas, encontramos:

- Hacer un presupuesto, le ayuda a estimar un monto para ahorrar.
- Ser responsable con las obligaciones, pensar sobre la necesidad real de adquirirlas y poder cumplir con el pago.

## ¡Recuerde!

- Si dentro de su planeación financiera el ahorro ha sido una constante, llegará el momento en que podrá poner a trabajar sus ahorros y que le ayuden a obtener metas.
- Si gasta menos de lo que gana podrá acumular riquezas, pero si gasta más de lo que recibe, entonces lo que va a crecer son sus deudas.
- La base de la educación financiera, inicia desde temprana edad, la cual debe tener como pilar fundamental desarrollar en sus hijos habilidades y destrezas financieras para un manejo adecuado del dinero.
- Todos sabemos que ahorrar no es fácil, para hacerlo se requiere paciencia y disciplina, tomar el hábito de reservar parte del ingreso y ponerlo a producir no es costumbre de los colombianos. Tenga cuidado con las compras compulsivas, es una tentación a la que pocos se resisten.

